

# わが家のアイドル



しるま ひまり  
**城間 妃葵**

平成 26 年 5 月 25 日  
母：早綾乃  
父：正教（字宮平）

みんなに  
愛される子に  
なあれ♡

わが家のアイドルコーナーでは、満3歳までのちびっ子を募集しています。掲載写真はお返しします。総務課広報担当までご連絡ください。 ☎889-4415

## ハワイ5世のケイデンさん、 コールデンさん兄弟が 来町しました。

平成27年度南風原町海外移住者子弟研修生受入事業で、ハワイ5世のケイデン カワカミさん(19)とコールデン カワカミさん(16)が7月21日から8月4日まで本町を訪れました。自分たちのルーツが知りたいと来町した2人は、今回の研修で1世の故新垣坦悦さんをはじめ沖縄の親戚がわかり、家系図を作ることができました。送別会では、3世にあたる大城和子さんから親戚も参加し2人を見送りました。ケイデンさん、コールデンさんは、「ファーストジェネレーション(1世)や親族について分かってよかった。」と今回の来町について満足そうに話しました。



ハワイから来町したケイデンさんとコールデンさん（中央）

# はえばる NEWS

## ウチナーグチで伝えよう！ ★第21回ウチナーグチ大会★

第21回ウチナーグチ大会が7月26日、中央公民館で開催されました。今回は、小中学生の部12組24名、一般の部1名、特別発表1組3名が出場し、童話や生活体験等をウチナーグチで発表しました。小中学生の部では、喜屋武めぐりに参加した体験を発表した翔南小学校5年生の大城心伶さんが最優秀賞を受賞し、仲里香音さん、大城楓花さん・和葉さんが優秀賞を受賞しました。最優秀賞を受賞した心伶さんは、第21回しまくうとば語やびら大会に派遣されます。



最優秀賞を受賞した大城心伶さん

## Let's 体験！！ はえばる夏祭りキッズパーク♪

第4回はえばる夏祭りキッズパーク(南風原町観光協会主催)が7月20日、中央公民館で開催されました。公民館や文化センター、駐車場など29のブースでバルーン作りやシーサー作りなどの制作体験やお仕事体験などが行われました。手作りおもちゃづくりでこまづくりを行った たかやすゆめさん(6歳)は、「たのしかった。家でもやってみたい。」と嬉しそうに話しました。また、今回、徳島の半田素麺を流しそうめんを試食がありました。夏真っ盛り、冷たくて美味しい素麺に子どもたちも大喜びでした♪



半田素麺、おいしい〜♪

## 南風原高校郷土文化コース、 文化庁長官賞 受賞おめでとう！

南風原高校郷土文化コースの生徒らが、7月に滋賀県で行われた第39回全国高等学校総合文化祭伝承芸能部門において文化庁長官賞を受賞し、8月12日に町長へ受賞の報告に訪れました。部長の井上京香さん(3年)は、「今回2年ぶりに全国大会に出場し、受賞でき、皆さんにいい報告ができるのでうれしいです。この3年間の中で一番いい経験ができました。」と受賞を喜びました。受賞校は8月29日に東京・国立劇場にて公演を行います。顧問の西門教諭は「東京公演はプロのスタッフや演出家などもつき、大会とはまた違った緊張があります。生徒達もいい経験になります。」と東京公演の意気込みを話しました。



文化庁長官賞受賞を受賞した南風原高校郷土文化コースの皆さん

## 浦崎節子さん、ラジオ体操 全国表彰を受賞！！

2015年度ラジオ体操優良団体等表彰の全国表彰(個人)において、沖縄地方ラジオ体操連盟の浦崎節子さんが受賞し、8月4日に教育長へ受賞を報告しました。浦崎さんは60年余、幼稚園や小学校などでラジオ体操の指導を行っており、今回の受賞について、「長いことやってきたおかげでこのような賞を頂くことができました。ラジオ体操を通じて子ども達と触れあえるので、これからもどんどんラジオ体操をやっていきたくです。」と受賞を喜びました。



受賞した浦崎節子さん（右）

## 津嘉山青年会 カナダで演舞を披露！！

8月1日にカナダにあるレスブリッジ市において沖縄県人カナダ移民115周年記念式典が開催されました。南風原町はレスブリッジ市と友好都市を締結しており、カナダ沖縄県人会との繋がりも深いことから記念式典へ招待されました。式典会場には沖縄から初めてカナダへ移民として渡った牧志安能さんの親族など、カナダ国内各地から約300名の県人会メンバーが集まりました。津嘉山青年会による勇壮なエイサーや独特のリズムを奏でる鉦鼓隊による演舞が披露されると、久しぶりのエイサーに感動する方、初めて見るエイサーに興奮する方など、会場が一体となり式典を盛り上げました。



会場を沸かせた津嘉山青年会の演舞

## フランス空手道松濤館拳禅クラブ の方々が沖縄で空手研修♪

フランス空手道松濤館拳禅クラブの13名の方々が7月19日～21日までの3日間、沖縄空手道研修に訪れました。この研修は2009年にクラブの一員である鹿島幸子さんが沖縄松濤館の春田さんと知り合ったのがきっかけで、今回、クラブのメンバーと共にこの沖縄研修を計画し、実現しました。19日には沖縄松濤館で、道場の子ども達と一緒に春田さんから柔軟や、空手の型などを教わりました。参加したクラブのメンバーは、「基本的な立ち方まで教えてもらったことがなかった。短い時間だったけど、教えてもらえてよかった。」と充実した表情で話しました。



春田さんに指導をうけるフランス空手道松濤館拳禅クラブのメンバーら